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EXTRACTO ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA DE LA JUNTA DE GOBIERNO LOCAL, CELEBRADA 
EL DÍA 17 DE ENERO DE 2025.  

(2) 

 
En la ciudad de Palencia y en la Casa Consistorial, siendo las nueve horas y treinta minutos 

del día diecisiete de enero de dos mil veinticinco, se reúne la Junta de Gobierno Local, en sesión 
ordinaria, en primera convocatoria. Preside la Ilma. Sra. Alcaldesa, doña Raquel Míriam ANDRÉS 
PRIETO, con asistencia de los siguientes miembros de esta Junta: don Carlos José HERNÁNDEZ 
MARTÍN y doña Judith CASTRO GÓMEZ, del Partido Socialista Obrero Español; don Domiciano 
Félix CURIEL LOBATO y doña María Isabel CONTRERAS LORIDO, de Vamos Palencia; don Víctor 
TORRES ALBILLO del Partido Popular; doña Sonia Luisa LALANDA SANMIGUEL de Vox y don 
Rodrigo SAN MARTÍN FRANCO de Izquierda Unida-Podemos. Asistidos por doña Rosa de la Peña 
Gutiérrez, Secretaria General, y doña Teresa Negueruela Sánchez, Interventora. No asistió, 
habiéndose excusado, doña Marta FONT BELMONTE, de Vamos Palencia.  

 
Abierta la sesión por la Presidencia, se procedió a examinar los asuntos que integran el 

Orden del Día, adoptándose los siguientes acuerdos:  
 

1.- Aprobación, si procede, del borrador del Acta de la sesión ordinaria celebrada el día 10 
de enero de 2025.  

 
Se aprueba el borrador del Acta de la sesión celebrada el día 10 de enero de 2025. 

 
2.-  DEVOLUCIONES DE FIANZA. 

 
2.1 Periódicos Invierte, S.L.U., para responder de la correcta ejecución del Lote 1.2 (Prensa 

local no diaria) del acuerdo marco para la compra de espacios en Medios de 
Comunicación, destinados a la materialización de las campañas de publicidad institucional 
de Ayuntamiento de Palencia, por importe de 1.008,00 euros. 

 
2.2 Espacios en la red, S.L., para responder de la correcta ejecución del Lote 4 (Medios 

digitales) del acuerdo marco para la compra de espacios en Medios de Comunicación, 
destinados a la materialización de las campañas de publicidad institucional de 
Ayuntamiento de Palencia, por importe de 840,00 euros. 

 
3.- CEMENTERIO. 
 
 3.1 Aprobar cambios de titularidad de sepulturas. 

 
3.1.1 Otorgar el cambio de titularidad del derecho funerario sobre la sepultura Nº 47, Fila 

5, Término 4 y Sección 4ª Izda. del Cementerio Municipal "Nuestra Señora de los 
Ángeles"  

 
3.1.2 Otorgar el cambio de titularidad del derecho funerario sobre la sepultura Nº 5, Fila 

6, Término 8 y Sección 4ª Dcha. del Cementerio Municipal "Nuestra Señora de los 
Ángeles"  

 
3.1.3 Otorgar el cambio de titularidad del derecho funerario sobre la sepultura Nº 26, Fila 

6, Término 10 y Sección 4ª Izda. del Cementerio Municipal "Nuestra Señora de los 
Ángeles". 
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4.- INFORMES, RUEGOS Y PREGUNTAS.  
 

INFORMES. 
 

 Dª Míriam Andrés Prieto, Alcaldesa-Presidenta, informó de los dos expedientes 
sancionadores, incluyendo en uno de ellos orden de suspensión temporal de ejecución de las 
obras en el Camino Viejo de Husillos, en horario nocturno (22.00 a 8:00 horas) contra la 
empresa LANTANIA. Así mismo se ha comunicado a ADIF a los efectos oportunos. Indicó que si 
no se acata la citada orden de suspensión temporal se están estudiando las posibilidades 
jurídicas para acudir a vía judicial que ordene su cumplimiento. Añadió que no es cierto que 
se trabaje veinticuatro horas, se ha comprobado que están trabajando seis horas al día. 

 
RUEGOS Y PREGUNTAS. 

 
1. D. Rodrigo San Martín Franco de IU-Podemos, formuló la siguiente Pregunta: 
 

- Preguntó que cuándo van a tener más contenido las sesiones que celebren la Junta de 
Gobierno Local y el Pleno. 

 
 Contestó la Sra. Alcaldesa que en el orden del día de dichos órganos se incluye aquellos expedientes 

que se envían de los Servicios, por lo que si no se remiten no se pueden incluir. Recordó que la mayoría 
de asuntos se aprueban por Decretos de los Conejales Delegados. 

 
2. Dña. Sonia Lalanda Sanmiguel de Vox, formuló los siguientes Ruegos y Preguntas: 

 
- ¿Qué fechas concretas van a ponerse y plazos para las alegaciones públicas de la 

ZBE? ¿Algún enlace en especial desde la web del Ayuntamiento, para el acceso de la 
sede electrónica?  O se seguirán los métodos tradicionales mediante registro presencial 
o sede electrónica. 

 
- Preguntó si se tiene información de cuándo se prevé la finalización de la obra del 

edificio de hostelería situado en el Salón y de propiedad municipal. Son muchos los 
ciudadanos que se hacen la pregunta. 

 
 Contestó D.ª Miriam Andrés Prieto que está previsto que finalicen en marzo. 
 
- En varios puntos de la ciudad han aparecido pequeñas piezas metálicas (se muestra 

una fotografía), desde la catedral hasta Becerro de Bengoa, en los alrededores de la 
Plaza de Abastos, por la Plaza Mayor …. Algunas personas apuntan a que son las 
barredoras. Ruega que se compruebe el origen. 

 
3. D. Domiciano Félix Curiel Lobato de Vamos Palencia, formuló los siguientes Ruegos y 

Preguntas: 
 

- Rogaron que se recojan con mayor frecuencia las papeleras del Camino del Tren Burra y 
su entorno ya que habitualmente se encuentran llenas y los residuos acaban fuera de las 
papeleras. 
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Contesto la Sra. Alcaldesa manifestando que la semana pasada se ha dado traslado para que se 
hiciera. 

 

- Preguntaron que cuándo se prevé realizar algún tipo de actuación para reparar los 
desperfectos que sufren las piscinas de Campos Góticos. 

 
Contestó la Sra. Alcaldesa que ya se ha firmado el acta de replanteo de la obra. 

 

- Preguntaron que en qué estado se encuentra la búsqueda de un nuevo Director para la 
Banda Municipal de Música. 

 
D.ª Miriam Andrés Prieto manifestó que el asunto está en el Servicio de Personal. 

 

- Preguntaron que quién componía el jurado del concurso de escaparates de Navidad y en 
base a qué se han dado los premios. 
 
D.ª Judith Castro Gómez contestó que el Jurado calificador lo componía representantes de Pallantia 
Photo, porque así se decidió en la Mesa de Comercio. La Mesa acordó que el jurado estuviera 
compuesto por profesionales y no representantes políticos. Igualmente manifestó que se han 
presentado al concurso veintidós escaparates y que los premios se han otorgado conforme a las bases 
de la convocatoria. 

 
4. D. Víctor Torres Albillo del PP del Ayuntamiento de Palencia, formuló los siguientes Ruegos 

y Preguntas: 
 

- Reitera el ruego de que se apruebe por Junta de Gobierno Local la modificación del 
acuerdo de ampliación de las obras de la calle Don Sancho, subsanado el error de las 
fechas indicadas. 

 
- Preguntó por la integración del Patronato Municipal de Deportes. 
 
 D.ª Miriam Andrés Prieto manifestó que se está trabajando en ello e indicó que el Concejal de Deportes 

informará, al respecto, en la próxima reunión de la Junta de Gobierno del Patronato Municipal de 
Deportes. 

 
 

Y, no habiendo otros asuntos que tratar en el orden del día, la Ilma. Sra. Alcaldesa-
Presidenta levantó la sesión, siendo las nueve horas y cincuenta y cinco minutos, de la que se 
extiende la presente Acta, de todo lo cual, como Secretaria, Certifico, en Palencia, a la fecha de 
la firma electrónica. 

 
 
 


